

Anfrage: Baugerüst am Holzturm

Vorlage-Nr. 0040/2015

Seit Monaten ist der Holzturm von einem Baugerüst umgeben, ohne dass Bauarbeiten durchgeführt werden. Schon im Februar letzten Jahres hatte die Allgemeine Zeitung bei Baudezernentin Marianne Grosse hierzu angefragt und die Antwort erhalten, dass im Mai 2014 mit nötigen Reparaturarbeiten begonnen werden solle, die etwa vier Monate dauern sollten. Das Baugerüst steht jedoch immer noch und die Anwohner ärgern sich über den unschönen Anblick.

Wir fragen die Stadtverwaltung Mainz:

1. Warum konnten die Reparaturarbeiten im vergangenen Jahr nicht erledigt werden?
2. Wann ist mit einer Erledigung zu rechnen und wann wird das Baugerüst wieder entfernt?

SPD-Altstadt Fraktion

Ilona Mende-Daum